

TULAVU... a vu des lycéens débrouillards

Samedi matin, Tulavu a été interpellé sur le marché par un stand où l'on vendait aussi bien des biscuits... que des fleurs. Il était tenu par des élèves de la section européenne du lycée Edmond-Perrier, composée d'élèves de différentes classes de première. Ces lycéens cherchent à financer une partie du voyage linguistique qui les conduira au printemps prochain en Irlande. Dans le même but, ils organiseront vendredi le bal du lycée.

Contact : tulavu@centrefrance.com

